



地域探究町民発表会

昨年に続き、今年度も6月19日（月）に上富良野町保健福祉総合センター「かみん」の大ホールで開催しました。今年度発表を行った3年生は、12月に実施したポスター発表以降も活動を続けた結果、それぞれのグループがさらに進んだ結果をもとに発表を行いました。さらに、5月26日に行われた「町長への提言発表会」における町長からの答弁内容も含めて発表し3年間の地域探究の活動を締めくくりました。活動のまとめレポートでは、多くの生徒が非常に苦労をしたという声が多かったのですが、だからこそやりきったという満足感が高い結果となりました。この活動の成果はこれからそれぞれの生徒が直面する進路活動において必ず力になると確信しています。平日開催ということで、なかなか一般の方の参加は難しいとは思われましたが、保護者の方も含め30名を超える参加があり、またYouTubeによる配信をご覧になっていただいた方もいらっしゃったようです。YouTube配信は不具合もあり、ご覧になることができなかった方もいらっしゃったかも知れません。この場を借りてお詫び申し上げます。

また、3年生の発表に先駆けて、今年度活動する2年生の研究テーマをダイジェストで発表しました。今回発表した3年生のテーマとは違うテーマばかりですが、今年度も上富良野町の関係機関や町民の方々にお世話になりながら活動を行う予定です。ぜひ、その際にはご協力をお願いいたします。



薬物乱用防止教室

6月15日(木) 全校生徒を対象に薬物乱用防止教室を行いました。富良野警察署より講師を迎え、薬物の種類や接種後の作用、依存性や耐性等についての説明をわかりやすくしていただきました。改めて薬物依存の怖さや、心身の健康について考える良い機会となりました。最後に代表生徒があらためて興味本位で薬物に近づかないことを誓い、講演への謝辞を述べました。



野球部壮行会・夏の甲子園予選

6月16日(金) 全国高等学校野球選手権記念大会北海道旭川支部予選に出場する野球部の壮行会が行われました。部長から大会への抱負が述べられました。

そして大会は今年も富良野緑峰高校との連合チームで出場し、雨で順延となった6月30日(金)に富良野高校と対戦しました。結果は0対16で敗退してしまいましたが、2名の部員はそれぞれヒットを打つなど、練習の成果を見事に発揮しました。



ラベンダーのお手入れに感謝いたします

これまで、各学年がサポーターズクラブのご協力のもと定植してきたラベンダーですが、その後の手入れがなかなか行き届いていませんでした。その様子を見た町民の有志の方が綺麗に手入れをしてくれました。この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。



※「今月の地域探究」はお休みします。



行事予定表

- 7日(金) 上高祭1日目(保護者限定公開)
- 8日(土) 上高祭2日目(一般公開)
- 14日(金) 十勝岳ジオ巡検(3年生)
- 21日(金) 卒業生の体験を聞く会(1・2学年)
- 24日(月) 夏季休業前集会
- 25日(火) 夏季休業(~8月17日)